Universitario

EDICIÓN ESPECIAL

Miércoles 11 de mayo de 2005

• Estamos cerca de la visión 2015: Cabanas Gancedo

Mejora la UPAEP su infraestructura

- Cercana la inauguración de dos laboratorios para Ingeniería Industrial
- Gimnasio, talleres y programas internacionales se incrementaron para este ciclo escolar

Por: Erika Méndez Luis

En Primavera 2005 la UPAEP aumentó su infraestructura, tanto académica como deportiva. Cabe recordar que a inicios de semestre se inauguró el nuevo nido de las Águilas, se construyeron nuevos laboratorios, así mismo se adquirió equipo tecnológico para beneficiar el aprendizaje de la comunidad universitaria que rebasa los siete mil alumnos.

También inició el programa "Inmersión cultural y lingüística", organizado por el Centro Universitario de Idiomas (CUI) con el objetivo de facilitar el viaje al extranjero de universitarios para aprender una segunda lengua.

El Corte de listones

Durante el pasado febrero el Mtro Javier Cabanas Gancedo, Rector de la UPAEP, inauguró la sala de Redes y Sistemas Operativos para los estudiantes de Ingeniería en Computación, Ingeniería Industrial y Licenciatura en Sistemas Computacionales.

Unas semanas después las Águilas estrenaron nido, con la conclusión del nuevo gimnasio UPAEP. Entre los recursos tecnológicos e infraestructura que posee el centro de ejercicios se encuentran tableros electrónicos móviles, señalización para baloncesto, futbol y voleibol, ubicación de gradas en cuatro aristas y bancas flexibles que permiten la integración de la comunidad con el deporte





Esta casa de estudios cumplió el siete de mayo 32 años de existencia.

Este moderno gimnasio tiene una capacidad aproximada de mil 200 personas, 400 más del cupo del anterior gimnasio ubicado atrás de la cafetería.

Además de sus funciones deportivas, también se utilizará para la entrega del premio Cruz Forjada, la Ceremonia de Grado y ceremonias especiales. El gimnasio tiene dos accesos: uno dentro de la Universidad y otro por la 23 Sur.

Con la apertura de las instalaciones

Con la apertura de las instalaciones de portivas, la comunidad universitaria ya goza de servicios tales como clases de natación, cancha de fútbol rápido, espacio para practicar tenis y cancha de básque fool con duela.

También se estrenaron tres canchas de fútbol, dos completas y una construida a escala. Se ubican cerca del .Centro comercial, Angelópolis, y abarcan 26 mil metros cuadrados de extensión territorial. En ese lugar juegan los representativos de ambos sexos y se levan a cabo los torneos retamuros.

Equipo tecnológico

A finales de agosto se espera que esté concluida la construcción de dos laboratorios del área de Ingeniería Industrial, donde se analizarán los productos de diferentes empresas poblanas y se procesaran polímeros, es decir, macromoléculas orgánicas, como plásticos.

Internacionalización

El Centro Universitario de Idiomas (CUI) se sumó a los logros obtenidos iniciando el programa titulado "Inmersión cultural y lingüística", cuyo objetivo es lograr que la comu-



Se cuenta con un nuevo gimnasio

nidad universitaria sea capaz de aprender otro idioma o mejorar su nivel de conocimientos en caso de que dominen una segunda lengua.

Este programa concuerda con la visión 2015 y forma parte del proyecto "Desarrollo del centro", que tiene por finalidad brindar una perspectiva de apertura y proyección internacional mediante el estudio del inglés, francés y alemán

Actualmente se cuenta con cuatro programas de acuerdo a las necesidades de cada estudiante; van desde cursos de verano, prácticas profesionales en empresas extranjeras y campamentos de verano.

"La universidad ha logrado superar muchas barreras y estamos cerca de la Visión 2015 aunque todavía falta mucho por hacer", fue la síntesis del mensaje que pronunció el Rector Javier Cabanas Gancedo al referirse a los logros de la Universidad durante el 32 aniversario.

Editorial

El periódico El Universitario se dio a la tarea de hacer un compendio de los acontecimientos periodísticos más importantes suscitados al interior de esta Casa de Estudios durante el periodo Primavera 2005.

Aunque semana a semana se difundieron una decena de noticias, consideramos que los hechos expuestos en esta edición especial sintetizan el quehacer académico, deportivo y cultural de la UPAEP. Entre los aspectos más sobresalientes destacan ampliaciones a la infraestructura, numerosos convenios académicos, la acreditación de tres planes de estudio, congresos culturales y campeonatos deportivos.

El recabar esta información es un ejercicio periodístico loable, el cual forma parte tanto de la historia como del acervo cultural de esta casa de estudios. Con esta edición especial se da por terminado la emisión de este periódico por este semestre, aunque, como de costumbre, se reiniciará a mediados de agosto.

2

Vida niversitaria



Primavera 2005 se caracterizó por una constante

actividad académica

Por: Paola Ponciano Hdez.

El periodo Primavera 2005 se caracterizó por una constante actividad académica. Congresos, acreditaciones, convenios, conferencias y un sinnúmero de conocimientos fueron debatidos por los investigadores y alumnos de esta casa de estudios. Como resultado, la UPAEP recibió el reconocimiento de organismos evaluadores

de programas academicos, así como los primeros lugares en los concursos en que participó, tales como el Expociencias.

Esta página tiene por objeto repasar los logros más significativos de la Universidad durante el periodo comprendido entre enero y mayo del presente año. A continuación se muestran divididos en tres apartados: convenios, acreditaciones y Expociencias.

Acreditaciones a Licenciaturas

La UPAEP ha obtenido los reconocimientos como miembro titular de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES). Es miembro fundador de la Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior (FIMPES), de la cual el año pasado recibió la reacreditación Lisa y Llana (máximo grado de acreditación) que otorga dicho organismo, por siete años (2003 - 2010). Esta casa de estudios cuenta con programas de licenciatura acreditados por el Consejo para la Acreditación de la Educación Superior, A. C. (COPAES), organismo (integrado por 14 agencias acreditadoras), que avala el cumplimiento de parámetros y estándares de calidad de la educación superior que se imparte en el país.

A manera de compendio, a continuación se menciona cuáles fueron las acreditaciones académicas que se otorgaron a las diferentes licenciaturas de la Universidad durante el semestre que está por concluir.

Convenios

Administración de Instituciones

En febrero recibió el dictamen de acreditación por cinco años (2005-2010), emitido por el grupo de evaluadores del Consejo de Acreditación en la Enseñanza de la Contaduría y Administración (CACECA).

Ingeniería Industrial

Por un periodo de cinco años (2005 al 2010) la Facultad de Ingeniería Industrial recibió la acreditación del Consejo de Acreditación de la Enseñanza de la Ingeniería (CACEI). La acreditación del programa de Ingeniería Industrial se logró gracias a la calidad académica con que cuenta la carrera.

Diseño Gráfico

El Consejo Mexicano para la Acreditación de Programas de Diseño A.C. (COMAPROD), evaluó el programa académico de Diseño Gráfico los días 18, 19 y 20 de abril de 2005. El organismo nacional acreditó el programa por un periodo de 5 años (2005-2010).

Las siguientes escuelas han sido reconocidas por su nivel en periodos anteriores:

Firma de convenio al premio al merito exportador

La UPAEP firmó diversos convenios durante el semestre. Entre los más sobresalientes se encuentran la firma con la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC) ubicada en Barcelona, España. Mediante la signa de este acuerdo tanto la UPAEP como la UPC se comprometieron a colaborar para posibilitar el intercambio de estudiantes en licenciaturas, doctorados e investigadores de diversas plazas. Esta promoción es tanto académica como cultural y actualmente la UPAEP cuenta con la oportunidad de enviar a tres profesionistas o estudiantes de intercambio cada año. Asimismo, se genera una apertura para encuentros académicos, seminarios e investigaciones. Por lo cual, a partir de este semestre, la comunidad universitaria tiene una nueva opción abierta en España. Otro fructífero arreglo fue rubricado con Cisco Systems y esta casa de estudios; dicho acuerdo se logró tras dos años de diálogo y un año en trámites. El principal



Inauguración de la Sala de Redes y Computo

obstáculo era que no se contaba con la infraestructura necesaria, por lo que la Universidad invirtió 50 mil dólares para mejorar el laboratorio de ordenadores. Con esto, estudiantes de las carreras de ingeniería en computación y licenciatura en Sistemas Computacionales pueden acceder al curso E-learning y tendrán la posibilidad de un examen de certificación con validez mundial otorgado por Cisco Systems además de tener cuatro nuevas materias en el programa de estudios.

Un convenio más fue signado entre el Fideicomiso del Premio Nacional de Exportación (PNE) y la UPAEP. Dicho compromiso tendrá una duración de dos años, donde se promoverá y difundirá el modelo PNE. A través del departamento de Ciencias Económicas y Sociales el Fideicomiso y la Universidad se comprometieron a fortalecer el modelo del PNE, brindar asesoría a organizaciones interesadas por participar en el reconocimiento así como generar investigaciones alrededor del los procesos y resultados obtenidos por su aplicación en organismos mexicanos.

Administración de Empresas y

El presidente de la Universidad Estatal de Oklahoma Dr. David J.

Schmidly visitó la UPAEP

para consolidar proyectos

Contaduría y Alta Dirección

Las escuelas de Administración de Empresas y Contaduría de la UPAEP recibieron la notificación de haber obtenido la certificación de Calidad de Programas otorgada por el Consejo de Acreditación de la Enseñanza de Contaduría y Administración (CACECA), por un periodo de cinco años (2003-2008).

Arquitectura

La Facultad de Arquitectura fue acreditada por el Comité Técnico del Consejo Mexicano de Acreditación de la Enseñanza en Arquitectura (COMAEA), con un dictamen de "Acreditado sin Observaciones y sin Recomendaciones", por un periodo de cinco años (noviembre 2003-noviembre 2008). Cabe mencionar que la UPAEP es la primera universidad privada acreditada ante dicho organismo.

Medicina

La Facultad de Medicina recibió en el 2002, por parte del Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica (COMAEM), la segunda acreditación a la carrera de Medicina, la cual certifica que ésta cumple con los estándares de calidad internacional exigidos dentro de los parámetros de dicho organismo por cinco años. La entrega fue otorgada de manos del Dr. Guillermo Soberón Acevedo, Presidente de dicho organismo.

Enfermería y Odontología

Expociencias

La ciencia y la investigación también formaron parte importante de este semestre ya que Expociencias Nacional 2005 fue celebrada en el ex-gimnasio de la UPAEP. En esta ocasión aumentó la participación, obteniendo un total de cuatro lugares importantes y una mención especial. En total se presentaron 244 trabajos y participaron los 32 estados de la República entre ellos Puebla, Veracruz, Baja California Norte, Michoacán, Tamaulipas, Zacatecas y el Estado de

La Universidad obtuvo un primer lugar en la categoría de Astronomía con el proyecto denominado Astrometría elaborado por los alumnos Francisco Solís González y Daniel Alberto Alonso Flores; ambos se hicieron acreedores a un premio de 10 mil pesos y el pase directo a la Expociencias Internacional de Chile. Por su parte, los estudiantes de Mecatrónica, Juan Pablo Jiménez y Alfonso Munive Sánchez, se quedaron con un tercer lugar al igual que Jorge Miguel Gamboa Revilla, Víctor Javier Badiano e Irene Flores en Ciencias e Ingeniería.

"Monitoreo personalizado de partículas respirables e inhalables en la Zona Centro

La licenciatura en Enfermería y la Facultad de Odontología de la UPAEP obtuvieron dictamen técnico-académica favorable por el Comité de Planeación y E v a l u a c i ón de la Comisión Interinstitucional para la Formación de Recursos Humanos para la Salud (CIFRHS), con una vigencia de cinco años (2005-2010). La CIFRHS, es un organismo a nivel nacional que agrupa escuelas, facultades y asociaciones de la rama de la salud.

Comercio Internacional

La facultad fue galardonada con el Premio Nacional de la Exportación por segunda ocasión. Esta premiación consiste en gratificar a la mejor institución educativa del país con un plan de estudios competitivo en el área de Comercio Internacional. Éste fue entregado en los Pinos de manos del presidente de la República Vicente Fox Quesada y a su vez recibido por la Mtra. Soraya Reyes Guerrero, maestra responsable del programa de Comercio Internacional y el Rector Javier Cabanas Gancedo.

La primera ocasión en recibir este galardón, ocurrió en el año 2000 y fue entregado por el presidente Ernesto Zedillo Ponce de León. Sin embargo, por las reglas, la Universidad premiada puede volver a participar después de tres años de haber obtenido la presea. Razón por la cual la UPAEP participó hasta este año.



Proyecto de expociencia

de la ciudad de Puebla", de María Roxana Arellano ganó tercer lugar en la categoría de Medio Ambiente. La mención especial fue para Juan Carlos Meza Gordillo, estudiante de octavo semestre de Ciencias de la Comu-nicación, quien participó con el proyecto de divulgación científica y el video de Tortugas Marinas. Con esto, recibió una beca con todos los gastos pagados para asistir a la Expociencias de Namibia, en África.

Exposiciones, conciertos, obras de teatro y numerosas expresiones artísticas ofreció la **UPAEP**

Inició el ciclo cultural "Yo -QviXote"

Se presentaron los trovadores Alejandro

Por: Ricardo Guevara Torres

Durante este semestre el Departamento de Bellas Artes, Asuntos Estudiantiles y el Museo de Arte Popular Religioso UPAEP efectuaron un sinnúmero de actividades artísticas con el único objetivo de que los estudiantes se acercaran a la cultura.

En este sentido destaca la presentación del ciclo cultural "Yo -QviXote", que analizó en voz de destacados



El Pbro. Antonio Casasola Benitez presento una muestra gastronómica del Siglo XVI

intelectuales la importancia de la que se considera como la obra más representativa de la literatura española. También se contó con la presencia de numerosos artistas de la talla de Alejandro Filio y exposiciones con Lacultura

el inicio del ciclo académico y cultural "Yo Qvi-Xote", que se organizó para celebrar los 400 años de la máxima obra de la Literatura Española: Don Quijote de la Mancha, escrita por Miguel de Cervantes Saavedra. La constante de este simposio fue la participación de destacados especialistas en literatura, así como de las costumbres del siglo XVI. La primera conferencia se tituló "El tiempo de Cervantes", impartida por el Mtro. Miguel Ángel Garijo Ureta, Asesor de Rectoría, quien instruyó detalladamente a los participantes acerca del contexto político, económico y social que rodeó al "Manco de Lepanto". En la ponencia "Novelas de Caballería", el Arqueólogo Eduardo Merlo Juárez, explicó que Cervantes pretendió hacer una burla a las novelas de caballería.

También participó el Pbro. Antonio Casasola, quien de inmediato se hechó a la bolsa a todos los presentes con sus conocimientos de la gastronomía española y de los platillos que presuntamente disfrutó "El Caballero de la Triste Figura". Aprovechando la visita de este erudito se realizó uno de los eventos más espectaculares de este semestre: la muestra culinaria en la que

Dra. Robin Ann Rice, investigadora del Departamento de Ciencias de la Comunicación, quien explicó los ideales de Don Quijote además de mencionar que uno de las motivantes de los caballeros eran las mujeres. La última conferencia del segundo



módulo fue "El buen juicio en el Quijote", impartida por el Mtro. Miguel Ángel Pérez Martínez, español ganador del premio de literatura Amado Alonso en su edición 2004 por su ensayo titulado El Buen Juicio en el Quij

En relación con este ciclo, también se está presentando la obra de teatro"Yo Qvi-Xote", en la que se hace hincapié sobre los valores de Don Quijote de la Mancha y se invita a los universitarios para que se conviertan en unos Quijotes modernos que luchen por vencer todas sus dificultades. Un semestre de

exposiciones

de

El Mtro. Agustín Grande Corpas, Director de Bellas Artes UPAEP, recapituló en una entrevista que durante el semestre el Culturarium tuvo una gran demanda por parte

artistas para montar sus exposiciones, además de que los alumnos han asistido copiosamente.

Entre las exposiciones presentadas en dicho centro cultural destacan: Mysterium, del artista plástico, poeta y filósofo Abraham Ríos -- una colección de 120 cruces, de las cuales cinco forman parte de las obras que decoran al Vaticano--, las obras de la artista Verónica Mastretta -- quien presentó 30 pinturas en las que se plasma paisajes poblanos--, las fotografías e ilustraciones digitales sobre Guatemala de Manuel Cirat, la exposición "Sueños, Realidad o Sueños" de Pablo García Migota y, por último, la participación por vez primera de una alumna --Érika Méndez Luís, quien mostró una serie de fotografías denominada "Guelaguetza".

En el museo

El Museo de Arte Popular Religioso

UPAÉP finalizó la exposición temporal "Señora de la Nueva España", la cual hace alusión a la Virgen de Guadalupe. En la clausura de esta exhibición se impartió la conferencia "250 años del Patronato de la Virgen de Guadalupe" por Mons. Diego Monrroy, Rector de la Basílica de Guadalu-pe, quien puntualizó: "Nuestra Señora del Tepeyac

es la única imagen religiosa globalizada.'

También se inauguró la exposición temporal: "Quién como Dios" en la cual se exponen diversas imágenes y pinturas que hacen referencia al patrono de la ciudad de Puebla,

San Miguel Arcángel.

Música veladas poéticas

Recitales de piano, canto y trova se presentaron en nuestra institución. Además se efectuaron

variados concier-tos, entre los que destacan los trovadores Alejandro Filio y Edel Juárez.

En cuestión de veladas poéticas se contó con la participación de la escritora española Ana Merino, quien forma parte del International Comic Art Festival y actualmente se despeña como profesora de literatura en Darmouth,

Collage en Estados Unidos.

La figura de la

exposición Quién como Dios



Se inaugura la obra del Quijote

variadas temáticas.

Homenaje a Cervantes

En el periodo primavera 2005 destacó

se degustaron los mismos platillos que se cree degustó Alonso Quijano acompañado de su singular Escudero. En el segundo módulo de "Yo Qvise presentó la conferencia "Idealismo y Amor" expuesta por la



•El equipo de baloncesto varonil obtuvo el título de campeón de CONADEIP

♦ Los representativos de futbol se coronaron campeones en el CONDDE

Las Águilas marcan el liderazgo deportivo

♦ Rojiblancos representan a México en Tenis de mesa en China

Tania Ayala Corredor la actual campeona de la Olimpiada Nacional

Por: María Isabel Ascención Medina

Durante este semestre el equipo de futbol rápido femenil de la UPAEP obtuvo por primera vez el campeonato nacional de fútbol rápido en la novena edición de la Universiada Nacional del Consejo Nacional del Deporte de la educación (CONDDE). Por su parte, el representativo varonil ha obtenido tres campeonatos desde que Raúl "El Potro" Gutiérrez asumió la dirección técnica. Sumado a este logro, los futbolistas podrían representar a México en la Universiada Mundial a que se celebrará en

Las demás escuadras de la universidad no se quedaron atrás. Baloncesto varonil se coronó campeón en la décima sexta competencia nacional de la Conferencia Nacional de Baloncesto organizada por la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (CONADEIP). Mientras tanto, dos rojiblancos representan a la selección mexicana en un torneo internacional de tenis de mesa. Estos y otros logros más se exponen a continuación a manera de un recuento de lo mejor de Primavera 2005.

Las Águilas se coronan campeones en la Conferencia Nacional de Baloncesto

El equipo de baloncesto varonil obtuvo el título de campeón en la décima sexta competencia nacional de la Conferencia Nacional de Baloncesto organizada por la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (CONADEIP).

Sumado a este logro, Javier Alonso Ceniceros consiguió el título de mejor entrenador durante su décimo aniversario al frente de las Águilas.

En el último encuentro del Final Four. celebrado en Monterrey, Héctor Ibáñez Bautista fue nombrado como el jugador más valioso del torneo. Ante esto, el estudiante precisó que el premio fue un logro que se obtuvo por medio del trabajo en equipo, puesto que no fue sólo su desempeño personal.

Por su parte, el poste rojiblanco Gustavo Ayón se posicionó por segunda vez dentro del cuadro ideal - el primer nombramiento lo adquirió en el Nacional de Guadalajara

Juan Pablo Bravo Pedraza, canastero de las Águilas, alcanzó en 2002 y 2004 el título del jugador más valioso. Él ha permanecido durante cuatro años consecutivos en el cuadro ideal, pues ha formado parte de la escuadra desde hace ocho años; aunque este es su último semestre en la representativa de nuestra institución, por lo tanto, agradece el apoyo y confianza que la Universidad le mostró.

Primer Triunfo Nacional del Fútbol Rápido Femenil en el CONDDE

Las Águilas de la UPAEP obtuvieron su primer campeonato nacional de fútbol rápido en la novena edición de la Universiada Nacional del Consejo Nacional del Deporte (CONDDE), al derrotar a su rival, la Benemérita Normal del Estado de San Luis en serie de shoot outs 3 goles a 2. El equipo de futbol podría representar a México en la Universiada Mundial en Turquía

En la final de la Universiada Nacional Organizada por el CONDDE la escuadra rojiblanca obtuvo el campeonato tras derrotar un gol a cero a la Universidad Autónoma de Zacatecas, abriéndose así la posibilidad de representar a nuestro país en la Universiada Mundial a celebrarse en Turquía.

Por su parte, el entrenador del equipo, Raúl "El Potro" Gutiérrez, cumplió en febrero un año al frente del equipo varonil, tiempo en el que ha conseguido con las Águilas campeonatos: en 2004 el Campeonato de Copa de la Liga Mayor Universitaria FEMEXFUT CONDDE, el campeonato de la Universiada Nacional y la copa de la Liga Ibérica 2004-2005.

Reconocido el esfuerzo de Natación

Tania Ayala Corredor es la actual campeona de la Olimpiada Nacional de la Federación Mexicana de Natación y Comisión Nacional del Deporte (CONADE), pues obtuvo la medalla de oro en la prueba de 50 metros estilo dorso. Con un tiempo de 32 es

segundos y 30 centésimas, ha superando la marca que obtuvo el año pasado, al llevarse la medalla de plata. Esta competencia se efectuó en el Complejo Acuático "Leyes de Reforma", en el Puerto de Veracruz.

Otro de los logros de Ayala Corredor durante este curso escolar, fue el subcampeonato Nacional de la Copa Estado de México, al conseguir dos medallas de oro en los 200 metros estilo dorso y 100 metros libres, con tiempos de 2 minutos 34 segundos v un minuto con 12 segundos. respectivamente. En este torneo Tania obtuvo también dos preseas de plata, en las pruebas de 100 metros dorso y 50 metros libres.

> Tae Kwon destaca en la **CONADEIP**

Carlos Vázquez Pérez, taekwondoín de la categoría wealter, ganó la medalla de oro en el

X V I I I Campeonato

Nacional de la CONA-DEIP con sede en la Universidad Bonaterra de Aguascalientes. Al mismo tiempo, Érika Francés consiguió la medalla de bronce pero en la categoría feather.

Cabe mencionar que Carlos Vázquez representará al estado poblano en la Olimpiada Nacional Elite con sede en la Cristian Moralia Gámez ciudad de Mérida, Yucatán del

24 al 27 de mayo como parte de la Selección de Puebla.

Erica Francés, en la categoría Fin de cinta negra, en marzo de 2005 ganó la medalla de bronce en el XVIII Campeonato Nacional de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas CONADEIP, con sede en la Universidad Bonaterra de Aguascalientes.

José Luis Gutiérrez Salmerón, en la categoría Feather de cinta negra, obtuvo medalla de bronce en el XVIII Campeonato Nacional de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas CONADEIP, en la Universidad Bonaterra de Aguascalientes.

Privadas CONADEIP en la Universidad Bonaterra de Aguascalientes.

Rojiblancos representan a México en el tenis de mesa en China

El poblano Rafael Méndez Marín, el segundo mejor representante de este deporte en todo el país, y Yamel Zafra Palacios, viajaron a la ciudad de Shangai, China, como parte de la Selección Nacional que representará a nuestro país en el Mundial Mayor de Tenis de Mesa luego de haber obtenido una medalla de plata en el Campeonato Latinoamericano de Tenis de Mesa con sede en Punta del Este, Uruguay. En la primera fase del torneo, los rojiblancos se enfrentarán a Alemania, para posteriormente batirse contra los suecos.

Tiro Con Arco Varonil presente en la Universiada Nacional

En la IX edición de la Universiada Nacional del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), con sede en la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), la UPAEP se hizo presente en la disciplina de tiro con arco, en la especialidad de arco compuesto, bajo la representación del alumno Cristian Moralia Gámez, consiguiendo medalla de bronce, con posibilidades de representar a México en la próxima Universiada Mundial.

Atletas rojiblancos representarán al estado de Puebla en la Olimpiada Nacional Elite

Los estudiantes Christopher Jiménez y Mario Enríquez Espinosa, obtuvieron las medallas de plata y bronce en la prueba de salto de longitud, primera fuerza, en el V Campeonato Nacional de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (CONADEIP), en el mes de marzo.

Por lo tanto, el profesor Julio César Durán Victoria, entrenador de las Águilas, viajará los próximos días a la ciudad de Mérida, Yucatán junto con los alumnos seleccionados para representar al estado como parte de la Selección de Puebla en la Olimpiada Nacional Elite del 24 al 27 de mayo.

Por su parte, Jerónimo Reynoso y Daniel Luna participarán en el Decatlón en las pruebas de 110 y 400 con vallas, además en relevo de 4 por 100.A todos ellos, buena

